

Antrag Nr. 13-F-08-0099 Linke&Piraten

Betreff:

Beteiligung der Landeshauptstadt Wiesbaden am erfolgreichen STADTRADELN
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 4.12.2013 -

Antragstext:

„Rund 70.000 RadlerInnen aus über 200 Kommunen - so viel wie nie zuvor - traten 2013 in ganz Deutschland beim STADTRADELN für mehr Radverkehrsförderung und mehr Klimaschutz in die Pedale. Gut 13 Millionen Kilometer wurden in je drei Wochen zurückgelegt und im Vergleich zur Autofahrt fast 2.000 Tonnen CO₂ vermieden! Nahezu 1.200 Mitglieder der kommunalen Parlamente beteiligten sich ebenfalls und setzten deutliche Zeichen für nachhaltige Mobilität. Zudem sattelten etwa 50 meist lokale Prominente als STADTRADLER-STARS komplett aufs Fahrrad um und sahen 21 Tage am Stück kein Auto von innen.“(Homepage der Aktion STADTRADELN).

Auch im Jahr 2014 wird es wieder zwischen dem 1. Mai und dem 30. September STADTRADELN geben.

Im Radverkehrsforum hat die Verkehrsdezernentin Frau Stadträtin Möricke Interesse bekundet, dass im kommenden Jahr sich auch die Landeshauptstadt Wiesbaden am STADTRADELN beteiligt und eine Prüfung zugesagt.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge einen Sachstandsbericht geben, ob seitens des Magistrats eine Beteiligung an der Aktion STADTRADELN befürwortet wird und wenn ja, wie weit die Vorbereitungen dazu gediehen sind.

Wiesbaden, 04.12.2013

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Bernd Fachinger
Fraktionsassistent